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Глава администрации Сергей Златогорский встретился с Советом женщин. О том, каким
образом успешные женщины Кузнецка принимают участие в решении
социально-экономических проблем города, работают над укреплением института семьи
в обществе и о других направлениях деятельности Сергею Златогорскому рассказала
Председатель Совета женщин при Главе администрации Ольга Фролова.

  

На счету кузнецкого Женсовета уже несколько акций, направленных на укрепление
нравственного воспитания молодежи, пропаганду семейных ценностей, повышение роли
женщин в общественно-политической, экономической, социальной и культурной жизни.
«Для работы с подрастающим поколением мы решили воспользоваться идеей
Губернатора Пензенской области Василия Бочкарева и создали на базе школы №10
Совет старшеклассниц «Наши дочери», который является филиалом нашего
Женсовета», - поделилась с Главой администрации член Совета женщин Виктория
Боханова.  Проект «Наши дочери» является пилотным, он создан весной текущего года,
но уже успел себя зарекомендовать, как реально действующий. Для привлечения
сверстников, членами Совета старшеклассниц была создана в молодежной социальной
сети ВКонтакте группа «Наши дочери», где девочки размещают информацию о своей
деятельности, проводят опросы, привлекают новых участников.

  

«Очень хорошо, когда общественные объединения реально работают, когда они
становятся полезными для своего города», - отметил Сергей Александрович, подводя
итоги прошедшей встречи.
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